

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指す



八千代

令和6年度 第2号
令和6年 5月発行
発行責任者 学校長



風薫る新緑の季節



爽やかな春風に吹かれ、学校の校庭の木々にも緑の芽が顔を出しています。新年度がスタートして、1か月半が経とうとしています。1年生は学校生活にも少しずつ慣れ元気に生活しています。2～6年生は学年が上がるにつれ、上級生としての立ち居振る舞いができています。授業中と休み時間のけじめをしっかりとつけることができます。今年は運動会が秋になりましたので、5月は落ち着いて学習に取り組むことができます。基礎基本の定着を図りながら、学力の向上に努めてまいります。

本校のめざす児童像、「かしこく やさしく たくましく」の合言葉のもと、心豊かでたくましい児童に育つよう、教育活動を行ってまいりますので、御理解・御協力の程よろしくお願ひ致します。

おいしいよ。給食(1年生の様子)



4/16(火)から始まった1年生の給食ですが、徐々に配膳・並び方・受け取り方にも慣れてきたようです。4/18(木)は「入学お祝い給食」でお赤飯、5/2(木)は「端午の節句献立」で柏餅、5/7(火)は宇都宮産のトマトを使った「トマト給食」などが出ましたが、おいしそうに食べていました。



かわちあいさつの日の様子(5/1)

毎月1日は「かわちあいさつの日」です。5/1(水)に、河内中の生徒・校長先生・担当の先生が岡本小に来てくださり、あいさつ運動に参加してくれました。中学生が本校の児童と一緒に元気にあいさつをしてくれたので、登校してくる児童も普段より元気にあいさつができました。





花いっぱい学校に。(5/8)



5/8(水)に各学年ごとに「花いっぱい活動」を行いました。各学年の花壇や正門南側道路の両側に、児童が花を植えました。とてもきれいに植えることができました。



第1回地域協議会への御参加、ありがとうございました。(5/8)



5/8(水)の午後2時から、令和6年度第1回岡本小学校地域協議会が開かれました。学校と家庭と地域が連携協力して、地域に根差した学校づくりを推進するために、年に3回ほど会議を開き、意見交換等を行っています。会議には地域協議会会長様を始め、PTA会長様、自治会長様、PTA代表様、地域コーディネーター様、地域・関係代表様、学校代表など多数の皆様に参加いただきました。子ども達をいつも温かく見守ってくださったり、子ども達の健やかな成長のために協力してくださったりと、本当にありがとうございます。今年度もどうぞよろしくお願ひ致します。



地域学校園事業交付金事業(頑張る学校プロジェクト)について

「自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成」を具現化するために設定した、本校の「目指す児童像」(かしこく、やさしく、たくましく)を実現するための交付金を、教育委員会からいただいています。今年度は子ども達のために、以下のように使用していきますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

- ・学習の基礎基本定着・応用力向上(児童用問題集・図書)
- ・異年齢集団・なかよし班(縦割り班)による共遊活動(作業用紙など)
- ・食農体験学習(野菜・さつまいもの苗・肥料など) ・花いっぱい活動(花の苗・肥料など)



☆ 今月の学校の一コマ ☆



異学年交流(1・2年生)



リコーダー講習会(3年生)



なかよし班顔合わせ



学校HP

QRコード

岡本小学校のホームページで、日々の学校の様子を発信しています。ぜひ、御覧ください。